

2月が逃げていきました

5日から6日にかけての大雪で、校庭も真っ白な雪に覆われました。児童の登下校の安心安全にご協力いただきまして、ありがとうございました。2月は児童総会や授業参観・学年部会、PTA専門部会・理事会等が行われ、今年度の総括を行いました。子どもたちも児童総会では、児童会の活動に対して、積極的に意見を発表していました。



各学年の授業参観・学年部会には、多くの保護者のご出席をいただき、子どもたちの学習の様子を参観していただきました。ありがとうございました。

2月の各学年の様子



4年 国語,二分の一成 人式,外国語

5年 図工(版画),算数

6 年 国語, 櫛中合同 体育,総合発表

5分間持久走「らん♪ ラン!RUN!!」

2月20日, 5分間走に 取り組みました。

















児童総会

2月13日,3年生以上が体育館に集まり、第2回児童総会を行いま した。今年度の活動について振り返り、総括を行いました。各クラスで 話し合ってきたことを代表者が堂々と発表しました。

総会の最後には、児童会の引継ぎも行われ、6年生から5年生へバト ンタッチされました。児童会本部,委員会をリードした6年生の皆さ ん、全校の先頭に立って引っ張ってくれてありがとうございました。













3年生 昔の道具体験

2月7日, 八田ふるさと 伝承館にて,「昔の道具について」体験学習をしました。生活・台所コーナーでは製麺体験, 藍染・火コーナーでは藍染体験, 農具のコーナーではいろいろな道具を体験することができました。児童は積極的にいました。









4年生 二分の一成人式

2月16日,授業参観で4年生は 10歳記念行事として「二分の一成 人式」を行いました。自分たちの成 長を,特技発表,合奏,合唱,呼び かけで発表しました。

後半には、子どもと保護者の手紙 交換を行い、心の交流も図ることが できました。保護者の皆様、ご協力 ありがとうございました。





5年生 内藤多仲博士のお話

2月9日,齋藤様に講演をしていただきました。多仲博士の生き方や設計のすばらしさ,東京タワーの役割や完成までの様子を教えていただきました。齋藤様ありがとうございました。

郷土の偉人を身近に感じることができ、修学旅行での見学がとても楽しみ になったようです。



北地区分館祭り

1年生は版画、2年生~4年生は工作、5・6年生は書初めの作品を展示しました。また、桃園地区6年生による「浦安の舞」も披露されました。参加賞として、一人ひとりに名前ペンを1本ずついただきました。皆同じ物なので、名前を記入してから使いましょう。











6年生を送る会

たてわり班ごとにゲームやプレゼント渡しをして交流を深めました。後半は6年間の思い出をスライドで振り返り、各学年から感謝の言葉が贈られました。お礼に6年生から呼びかけと歌のプレゼントがありました。6年生に感謝の気持ちが伝わったと思います。















2月の「いいね」ポイントは・・・ 2月は、6年生を送る会、あいさ つ運動やくつそろえ、無言清掃な どで合計998ポイントになりま した。